

F La imagen de la ciudad

pautadellector@mercuriovalpo.cl

HOSPITAL DE QUILPUÉ CREA UNIDAD DE INNOVACIÓN E INVESTIGACIÓN

El Hospital de Quilpué formó la Unidad de Innovación e Investigación con el fin de brindar un mejor servicio a los usuarios, a través de un trabajo de colaboración de su comunidad interna y las instituciones que se vinculan con el recinto asistencial. La unidad la conforman 14 profesionales del área clínica, tecnológica, logística y de satisfacción usuaria del establecimiento, quienes se encuentran realizando las primeras gestiones que permitan generar proyectos, mejorar procesos y herramientas en la atención clínica de los pacientes y sus familias. El jefe de la Unidad de Innovación e Investigación del Hospital de Quilpué, Adrián Goecke, precisó que la iniciativa cuenta con el apoyo del Centro Nacional en Sistemas de Información en Salud (CENS).

